

**PROVINCIA | Cabra**

## **Para junio del 2012 finalizarán las obras del aparcamiento subterráneo junto al hospital Infanta Margarita**

**La actuación, que se cifra en 3,5 millones de euros, era visitada este martes por la presidenta de la Diputación Provincial y el alcalde de Cabra.**

**José Moreno**

Miércoles 14 de diciembre de 2011 - 11:58



Para el 25 de junio del 2012 está fijada la fecha de finalización de la obra de construcción de las obras del aparcamiento subterráneo que junto al hospital comarcal “Infanta Margarita” de Cabra realiza la empresa constructora Martín Casillas SLU.

Así lo pusieron de manifiesto los responsables de la misma a la presidenta de la Diputación Provincial María Luisa Ceballos y el alcalde Fernando Priego (PP) que acompañada de Andrés Lorite, delegado de Infraestructuras y Cooperación Municipal y Adolfo Molina, delegado de Nuevas Tecnologías junto a distintos miembros de la corporación municipal

egabrense, visitaban la actuación en la que la institución provincial participa a través de su empresa de viviendas Provicosa.

Ceballos, que subrayó la importancia de la actuación apuntaba que ésta “permitirá un mejor acceso a los enfermos y sus familiares al hospital, pues constará de más de 200 plazas”.

Por su parte, Fernando Priego, tras agradecer la colaboración de la corporación provincial y el trabajo de la anterior y la presente corporación municipal sin olvidar la paciencia de los vecinos por soportar una obra de gran envergadura por las molestias que genera, mostró su satisfacción por la rapidez con la que se está ejecutando y por el servicio que se prestará con esta infraestructura tanto a los ciudadanos como a los usuarios del centro hospitalario.

### **220 PLAZAS DE APARCAMIENTO**

Las obras, cuyo periodo de ejecución es de 16 meses se están desarrollando a buen ritmo desde que comenzaron el pasado 25 de enero del presente año 2011 y suponen, la construcción total de 7.125 metros cuadrados en una parcela de 1.500 metros cuadrados de propiedad municipal distribuidos en tres plantas subterráneas. Albergarán unas 220 plazas de aparcamiento, aproximadamente, con una inversión cifrada en 3,5 millones de euros.

El proyecto culmina en superficie con una plaza pública, preparada para la construcción si es posible en un futuro, de un edificio de tres plantas en altura, como recogía el proyecto primigenio y que se destinaría para albergar distintos servicios y áreas administrativas del centro hospitalario.

La empresa adjudicataria explotará los aparcamientos durante 40 años y el abono de un canon anual de

13.200 euros. Transcurrido dicho tiempo el equipamiento quedará en propiedad del Ayuntamiento de Cabra.

**PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO**